

Municipio de La Ligua y ONG Defensa Ambiental firman contrato para elaborar estrategia jurídica por la defensa de Los Molles

Un hito histórico para la comunidad de Los Molles. Este lunes 08 de septiembre, junto a vecinos, vecinas y representantes de organizaciones de la localidad, la Municipalidad de La Ligua firmó un contrato con la ONG Defensa Ambiental para desarrollar una estrategia jurídica que permita afrontar los conflictos socioambientales del sector.

Este contrato establece los siguientes puntos:

Anuncio Patrocinado

- 1.-Elaborar una estrategia legal integral orientada a la defensa y protección del borde costero.
- 2.-Realizar un estudio de títulos que determine la legalidad de los loteos en el sector de Los Molles.

WAM | PUBLICIDAD

AGENCIA DE PUBLICIDAD

-  **Impresiones**
-  **Manejo de redes sociales**
-  **Videos y fotografías profesionales**

 **Conversemos por WhatsApp**



3.-Formular e interponer las acciones judiciales y administrativas necesarias para restablecer el derecho y reparar el daño ambiental generado en la localidad.

El alcalde de La Ligua, Patricio Pallares Valenzuela, fue enfático en señalar el compromiso que asume el Municipio por la defensa de Los Molles. **"Hoy estamos realizando un hito**

Municipio de La Ligua y ONG Defensa Ambiental firman contrato para elaborar estrategia jurídica por la defensa de Los Molles

histórico acá en la localidad de Los Molles. Hemos firmado un contrato con la ONG Defensa Ambiental, la cual nos va a ayudar con la problemática que tenemos desde hace años: la recuperación de la playa, la línea de alta marea, el humedal y los edificios que se han construido en este sector. Estamos con "Protege Los Molles", "Cabildo Ciudadano", con vecinos y vecinas de la localidad, más la ONG Defensa Ambiental. Estamos contentos de asumir este compromiso, poder proteger nuestra área acá en el sector de Los Molles y recuperar la playa".

Por otra parte, Francisco Astorga Cárcamo, representante de ONG Defensa Ambiental, detalló las tareas que realizarán. **"Hoy hemos venido hacer un hito de lanzamiento del trabajo en conjunto entre ONG Defensa Ambiental y el Municipio de La Ligua para proteger, para recuperar la playa a través del establecimiento adecuado de la línea de alta marea, así como la recuperación del humedal a propósito de todos los rellenos y obras ilegales que se han estado efectuando".**

En la misma línea, Álvaro Erazo Ortega, integrante de Fundación Protege Los Molles, valoró este importante paso histórico. **"Este hito para nosotros es muy, muy importante. Un anhelo histórico para la mayoría de Los Molinos. De verdad estoy muy contento. Muy alegre de que se haya realizado este hito, de que la Municipalidad esté dando un acto potente de recuperación de legalidad, de recuperar mucho tiempo de administraciones que no se habían hecho cargo del tema".**

Asimismo, Luis Osorio Pereira, integrante de Cabildo Ciudadano. **"A nosotros nos parece de vital importancia y agradecemos la participación e iniciativa que ha tenido el Municipio de nuestra comuna de La Ligua, representado por su alcalde Patricio Pallares Valenzuela, en tomar esta iniciativa de empezar a legalizar los pasos y procesos que se tienen adosando a nuestros requerimientos para proteger esta localidad".**

En tanto, Nicolás Ferraro Calderón, quien también es parte de Cabildo Ciudadano, se mostró agradecido con el trabajo y apoyo del Municipio de La Ligua. **"Profundamente satisfecho y agradecido con el Municipio. Nosotros tenemos una relación larga con el Municipio desde el año 2020 en defensa del territorio de Los Molles y el medio ambiente. Desde que iniciamos los trabajos para declarar este humedal como humedal urbano, hemos escuchado decir al alcalde varias veces que no se va a permitir nunca más la construcción de edificios en esta zona, que además es zona inundable y propensa a una serie de daños por tsunami, etc. Para nosotros es muy relevante tener apoyo jurídico y del Municipio en estas instancias".**

Municipio de La Ligua y ONG Defensa Ambiental firman contrato para elaborar estrategia jurídica por la defensa de Los Molles

Finalmente, María Pía Sánchez Pizarro, integrante del COSOC de La Ligua, indicó que este paso lo esperaban hace mucho tiempo. **“Bueno esto lo veníamos esperando hace tiempo, el apoyo del Municipio que hoy lo vemos realizado. También estamos junto a “Protege Los Molles” con quienes hemos hecho un trabajo colaborativo. Así que agradecidos del Alcalde, el Municipio, de la ONG que hoy día viene a apoyarnos porque necesitábamos esta instancia”.**

Con el trabajo de los profesionales y técnicos más el empuje de la ciudadanía, la Municipalidad de La Ligua busca resguardar el interés público, proteger los bienes nacionales y preservar el medio ambiente.

y tú, ¿qué opinas?